

La Fédération Syndicale Mondiale lance un appel à utiliser la solidarité pour affronter le capitalisme



La Paz, (RHC-PL)- Le secrétaire général de la FSM, Fédération Syndicale Mondiale, George Mavrikos, a lancé un appel à affronter les pratiques capitalistes avec la solidarité.

Lors de la Rencontre Syndicale Internationale Anti-impérialiste dans la ville de Cochabamba, il a souligné que le mouvement syndical a comme arme fondamentale l'internationalisme.

Le leader de la FSM a déclaré que dans les conditions actuelles de la crise économique du système capitaliste, les gouvernements néo-libéraux dans le monde, imposent des politiques avec un impact néfaste pour la classe ouvrière et les secteurs populaires.

George Mavrikos a déclaré que les résultats de cette attaque impérialiste sont la mort, la migration et l'augmentation du nombre de chômeurs sur la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27264-la-federation-syndicale-mondiale-lance-un-appel-a-utiliser-la-solidarite-pour-affronter-le-capitalisme>



Radio Habana Cuba